

Kirchweihschießen für Jung und Alt

Mit der Eröffnung des diesjährigen Gmünder Kirchweihschießens sind erstmals auch Jungbürger von 8 bis 11 Jahren zugelassen



Uwe Beyer, Bürgermeister Ben Schwarz, Schützenmeister Peter Leipold, Gerhard Heckel, Renate Graeber, Friedrich Kolb und Gerd Berghofer (von links) gehörten zu den ersten, die zum Gmünder Kirchweihschießen antraten.

GEORGENSGMUEND - Traditionell wurde mit dem Schießauftakt des Ersten Bürgermeisters Ben Schwarz und zahlreicher Gemeinderatsmitglieder das 49. Kirchweihschießen der Gemeinde Georgensgmünd eröffnet.

Zum Start des diesjährigen Gmünder Kirchweihschießens hat Bürgermeister Ben Schwarz seinen Dank an die mehr als 60 ehrenamtlichen Helfer ausgesprochen, ohne die eine solche „schöne Geschichte“ nicht möglich wäre. Ein großes Engagement und intensive Vorbereitung durch die Organisatoren machen die Veranstaltung zu einem jährlichen Highlight in der Gemeinde. Attraktive Geld- und Sachpreise, gestiftet von den ortsansässigen Unternehmen und der Gemeinde, locken jedes Jahr zahlreiche Bürgerinnen und Bürger zum Kirchweihschießen. Schützenmeister Peter Leipold hofft auf einen neuen Teilnehmerrekord von mehr als 430 Schützinnen und Schützen. Dazu beitragen könnten dieses Jahr die Gmünder Jungbürger, denn 8- bis 11-jährige dürfen erstmals mit einem Lichtpunktgewehr schießen. Für sie gibt es Trophäen in Form von Pokalen zu gewinnen.

„Um die besten Treffer zu landen“, so der Schützenmeister, „braucht es Kondition und Konzentration. Auch die Atmung und die richtige Technik sind wichtig.“ Die größte Herausforderung für den oder die beste/n Schützen/-in ist, laut Bürgermeister Ben Schwarz, jedoch der Bieranstich zur Eröffnung der Gmünder Kirchweih, der traditionell durch den oder die amtierende/n Bürgerschützenkönig/-in erfolgt!

So wird am Donnerstag, 01.08.19 um 19:30 Uhr der Bürgerschützenkönig von 2018, Lothar Krüger, das Kirchweih-Bier zum Fließen bringen.

An folgenden Tagen kann noch am Kirchweihschießen teilgenommen werden: Montag, 29.07., Dienstag, 30.07. und Mittwoch, 31.07., jeweils von 19 Uhr bis 21:30 Uhr. Alle weiteren Informationen sowie die Auflistung aller Preise gibt es im Internet unter: www.svgeo.de



Ansprechpartnerin:

Ines Beuthel

Gemeinde Georgensgmünd
Öffentlichkeitsarbeit, Kultur und Tourismus
Bahnhofstraße 4
91166 Georgensgmünd

Tel. 09172 / 703-73

Fax: 09172 / 703-50

E-Mail: ines.beuthel@georgensgmueund.de

www.georgensgmueund.de